

UNO CON EL UNIVERSO - Descubriendo nuevos mundos (tomo 2)

Maurice Esquivel

Image not found.

Capítulo 1

El planeta COMOTU estaba en constante enfrentamiento con otro planeta llamado MISHI donde habitaban los MISHINIENSES; ellos son seres muy inteligentes, independientes, llenos de amor y muy místicos.

Por alguna extraña razón desde tiempos inmemorables estos 2 planetas siempre tenían ciertos enfrentamientos; estos enfrentamientos eran porque en el planeta COMOTU existía un mar rico de pescados y los habitantes de MISHI eran amantes del pescado pero en su planeta casi estaba agotado, y por otro lado los MISHI eran expertos construyendo tejidos en forma de bolas los cuales eran necesarios en el planeta COMOTU ya que sus habitantes siempre se tomaban un tiempo para relajarse y eliminar cualquier energía negativa mediante el juego, esto les ayudaba a ser más equilibrados. Así transcurrieron años de peleas con arañazos y mordiscos, estos tiempos eran llenos de caos y tristeza ya que ninguno de los habitantes quería pelear pero sentían que era necesario para obtener lo que querían debido a que el lenguaje diferente les dificultaba la comunicación.

Hubo un tiempo en el que el caos llegó a afectar otros planetas vecinos, entonces la congregación galáctica llamo a EL GRAN ARQUITECTO. Él respetaba las decisiones de todos y siempre enviaba mucho amor para que estas sean a favor de la energía de amor y compasión pero no podía intervenir a menos que se le pidiera; como el caos era inimaginable, fue llamado y se le solicitó que interviniera por el bien del universo. En este momento EL GRAN ARQUITECTO estaba observando un planeta hermoso donde existía una especie llamada humanos, ellos también estaban pasando por un proceso similar al que pasaba el planeta de los COMOTUENSES y de los MISHINIENSES, la única diferencia es que todos ellos eran de la misma especie.

Al principio estaban muy conectados con la naturaleza, con la energía del universo pero poco a poco se fueron alejando, comenzaron a utilizar su don de creación para cosas que dañara el planeta y no midieron las consecuencias; poco a poco aparecieron las guerras a consecuencias de la ambición, falta de comunicación y Amor.

Cuando EL GRAN ARQUITECTO fue llamado a observar al planeta COMOTU y MISHI, vio una luz y se dio cuenta que estos 3 planetas eran muy similares en los conflictos que tenían pero seguramente eran muy diferentes en las cosas positivas las cuales podrían ser parte de la solución. Decidió ante la congregación galáctica que los COMOTUENSES y los MICHINIENSES serían trasladados al planeta TIERRA donde habitaban los humanos. Una vez estando allá se les iba a proporcionar diferentes lugares e iban a convivir con los humanos para que puedan aprender de

ellos.

Los COMOTUENSES y los MISHINIENSES no entendían esta decisión, rogaron que les dieran una oportunidad pero ya era tarde; era momento de aprender de las consecuencias de sus actos. EL GRAN ARQUITECTO con su energía de amor, les explicó que este lugar era hermoso, lleno de milagros creados en paisajes, la energía de amor reflejada en personas, y el calor era cálido como un abrigo mientras que el frío invitaba a que las personas se junten más. Les dijo: "los humanos llaman ABRAZO a un acto de amor donde 2 personas se entrelazan y conectan sus corazones. Cuando veo este gesto desde mi lugar, observo el rostro de los humanos y pueden estar enojados o tristes pero cuando reciben este abrazo mágico su rostro cambia y su energía se transforma en amor. Yo solo quiero que aprendan lo hermoso de ese lugar y ahí, estoy seguro encontrarán la solución a sus problemas; no voy a mentirles que hay muchas pruebas y muchas veces se sentirán tristes o desesperados pero nunca se den por vencido porque siempre estoy observando y estoy con ustedes. Estas pruebas solo les mostraran algo, algo importante para que entiendan lo esencial."

Y con estas palabras EL GRAN ARQUITECTO ayudo a que el miedo desaparezca y los reyes de ambos planetas vean y se enfoquen en las cosas positivas que podrán aprender de este suceso.

Luego de esto, les pidió a los reyes que se trasladaran donde él se encontraba para que puedan observar todos los sucesos y poder guiar y cuidar a los habitantes de cada planeta. Los reyes no estuvieron de acuerdo en un inicio pero entendieron el porqué de esta decisión, EL GRAN ARQUITECTO quería que ellos vieran desde afuera todo lo que ocasionaba estos conflictos por falta de comunicación y amor incondicional.

Los reyes comunicaron esta decisión a los habitantes de los planetas y ellos entendieron que era algo necesario para el bienestar del universo.

Todos los habitantes serían colocados en diferentes lugares, existía la posibilidad de que algunos tuvieran hogar y otros no, esto era parte de las lecciones a aprender. EL GRAN ARQUITECTO pidió a cada uno de los reyes que hablaran con sus habitantes para iniciar el viaje.

El rey RAMAN del planeta COMOTU se dirigió a sus guerreros más valientes y les dijo: "Necesito que ustedes sean aquellos guerreros que serán mandados al planeta TIERRA y no tengan hogar, sé que pueden sobrevivir e ingeniárselas ante cualquier dificultad. Estaré observándolos siempre y me comunicaré con ustedes para poder ayudarles a solucionar cualquier inconveniente. A todos los habitantes les digo que entreguen mucho amor a los humanos, ellos nos necesitan tanto como nosotros a

ellos”

Los guerreros aceptaron gustosos esta solicitud, porque para ellos era un honor ayudar a los demás habitantes para que estos tengan una mejor estadía en la TIERRA.

Luego de esto MICHÓ rey del planeta MISHI, se dirigió a sus habitantes diciéndoles lo siguiente: “Necesito su compromiso para cuidarse como hermanos. Necesito que nuestra independencia nos sirva para protegernos en este planeta desconocido; cúdense unos a otros, llévense alimento y compártanlo. Enséñenles a los humanos que necesitamos nuestros espacio y utilicen ese espacio para cuidar a los suyos.”

Una vez los reyes se despidieron de sus habitantes, solo quedo una gran emoción ya que todos entendieron que una gran aventura les espera, así que decidieron disfrutar el viaje y vivir en el presente para poder estar atentos a cada lección por aprender.